

Fotografía tomada de frente a un grupo de niños y madres, esperando a que empiece la misión cultural. Es un día soleado, y pareciera que les da de lleno en el rostro debido a que varios salen con los ojos entrecerrados o protegiéndose del sol con el antebrazo. La mayoría de estas mujeres llevan a sus hijos en brazos, están vestidas de forma sencilla y prolija, con vestidos de cuello cerrado y pelo corto o recogido. En la hilera de adelante se encuentran sentados en el piso varios niños, algunos con gesto de aburrimiento, posiblemente debido a la espera.